



Zum Bierkistenstapeln am Sicherheitsseil luden die Aichhalder Ortsbauern.



Die Sieger bei der Motorradschau waren (von links) Walter Kopp mit einer BMW, Gottlob Krotz mit einer NSU, Karl Bombis mit einer KLM und Josef Kuss mit einer »Immi«.



Mit kräftigen Schüssen eröffnete der Schützenverein am Freitagabend das erstmals auf dem Kirchplatz abgehaltene siebte Dorffest in Aichhalden.  
Fotos (4): Barth



Zu den Aktionsmöglichkeiten zwischen den Festbuden gehörte auch die Suche nach dem trefflichsten Hammerer.

## Tausende strömen auf den Kirchplatz Zweiradveteranen eine Attraktion

Aichhalder Dorffest im Wetterglück / Junge Hochstapler im »Rock-Café«

Aichhalden (kab). Bei strahlendem Sonnenschein und sommerlichen Temperaturen strömten Tausende von Besuchern zum siebten Dorffest in Aichhalden, das am Freitagabend mit lauten Böllerschüssen durch den Schützenverein eröffnet wurde.

Zum Einmarsch zogen der Fanfarenzug und ihm voraus Bürgermeister Ekhard Sekinger, Helmut Kimmich, Vorsitzender der Vereinigungsgemeinschaft, sowie die Vertreter der 16 Vereine und Vereinigungen, die am Fest beteiligt waren, auf den Kirchplatz, wo das Dorffest heuer erstmals abgehalten wurde. Bürgermeister Ekhard Sekinger zeigte nach einer kurzen Begrüßungsansprache von Helmut Kimmich seine Treffsicherheit beim Faßanstoß. Somit war das Dorffest offiziell eröffnet und man feierte ausgelassen bis in die frühen Morgenstunden mit den

»Gaißbockmusikanten« und dem Ballett des Aichhalder Athletenbundes.

An den drei Festtagen wurde für die Besucher ein attraktives Unterhaltungsprogramm zusammengestellt und zum Verweilen gab es zahlreiche Festbuden und Zelte.

Eine besondere Attraktion war wohl die Oldtimerschau der Motorräder durch die Motorradfreunde der Polizei Rottweil. Hier wurden etwa 50 Motorräder der verschiedensten Klassen und Baujahre gezeigt. Bei der Siegerehrung erhielt Josef Kuss aus Tennenbronn für sein originellstes Motorrad, einer »Immi« aus dem Jahre 1949, den ersten Preis. Bei der Preisübergabe für die ältesten Motorräder kamen auf die ersten drei Plätze: Karl Bombis aus Aichhalden-Rötenberg mit seiner »KLM« Allright F II-Tourenmodell aus dem Jahre 1927, Gottlob Krotz aus Reutin

mit der NSU 500 LT von 1928 und Walter Kopp aus Aichhalden mit seiner BMW aus dem Jahre 1934.

Für die Unterhaltung der Kleinsten sorgte auf dem Aichhalder Dorffest das Kasperletheater von Fred Bille und bei Einbruch der Dunkelheit fanden durch den Turnverein verschiedene Ballettvorführungen statt. Für musikalische Unterhaltung sorgten an den drei Tagen der Fanfarenzug, die »Gaißbockmusikanten«, der Musikverein, der Gesangverein sowie die Jagdhornbläser aus Schiltach.

Ein weiterer Anziehungspunkt für Junge- und Junggebliebene war das »Rock-Café«, wo die Ortsbauern bis in die tiefe Nacht auch das schon traditionelle Bierkistenstapeln veranstaltete. Auch für die kulinarische Abwechslung war durch die Vereinsköche und -köchinnen beim Dorffest bestens gesorgt.